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まず初めに
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相場の本質を語ります

　

この度は、僕の書籍をお手に取っていただきまして誠

にありがとうございます。

　

この書籍では、僕が何の知識もないところから FX で

稼げるようになった方法について具体的にお話しし

ていこうと思います。

　

　

　

FX を極めると、自由が手に入ります。

　

・時間的な自由　

・選択肢の自由

・人間関係の自由

　

そしてお金の自由

　

相場さえ動いていれば、

資金がいくらからであっても

お金を青天井に増やすことが出来る。　

　

僕の中では最強のスキルだと考えています。

１万円を１０万円にすることも可能です。

その１０万円を１００万円にし、

更にその１００万円を１０００万円に増やすことも

可能です。　

　

　

　

僕の実績は取引履歴を見せても良いかもしれません

が、正直そんなのは捏造し放題です。

ですので、僕の実力はこの書籍を読んで判断していた
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だければと思います。

　

　

　

僕は全く知識がないところから

プロのトレーダーに FX を教わりました。

つまり、僕には FX で勝つのに必要のない知識がない

ということです。

　

　

多くの方はいらない知識を知りすぎているからこそ　

稼げていないのです。

　

リアルな話、恐らく僕よりも負け続けている人の方が

知識量は多いのかもしれません。

　

・知っているインジケーターの数や使い方

・テクニカルの手法の数々. . .

　

実際に僕はそこまで多くの知識はないです。

未だにボリンジャーバンドや移動平均線の使い方は

わからないままです。

　

わからないから、たまに

　

「お前詐欺なんじゃね？」

　

なんて思われてしまいますが、

動画を見ていただければ、その疑いは晴れていくでし

ょう。　

　

　

事実、僕は少ない知識のみで６年以上勝ち続けること

が出来ています。

僕は基本的には師から教わっていないことは勉強し　

ていないです。

だからこそ勝つために必要な知識のみを手にするこ

とが出来た。　
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YouTube や本などにはいらない知識が多すぎるし、

（こんなので勝てるわけないだろ！）

と思うような情報も多いです。　

　

僕はそれを理解していたので、最初から勝ち続けてい　

るプロトレーダーに教わった方が良いと考えました。

独学でやるのは投資においてはリスクしかありませ

んからね　

　

　

さてさて、前置きが長くなりましたが、

この書籍では、

　

僕が知識・経験０の状態からファンドマネージャーに

直接教わった FX を極める方法をあなたにお伝えして

いきたいと思っています。　

　

　

この書籍をきっかけにあなたが勝ち続けるトレーダ

ーになることを楽しみにしています。
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第１章相場の本質について
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アベノミクスからの上昇の秘密

　

　

みなさんは相場の本質があることをご存知ですか？

僕は一番初めに、相場の本質について学びました。

　

・なぜ相場は上がるのか？

・なぜ相場は下がるのか？

　

あなたが既に FX をやっている方であれば

このような疑問を抱いたことがあると思います。

でもその答えに辿り着いた方は少なく感じます。

　

僕はよく相談者の方に、相場の本質について質問して

います。　

しかし、答えられる方は正直あまりいません。

　

　

まず僕は

　

「相場の本質を知らないと相場の世界で生き残るこ

とが出来ない」　

　

ということを学びました。

　

なぜこの本質を知らないと勝てないのか？

これからその話をしていこうと思います。

　

　

FX をやってる方であれば経済指標のことは知ってる

と思いますが、一応説明を載せます。

　

経済指標は、各国の公的機関等が発表する、経済状況を構成する要因

（物価、金利、景気、貿易など）を数値化した、経済の現状や過去から　
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の変化を正確に把握できるものをいいます。これは、資産運用において　

は、マーケット（相場）が、その国の経済状況に応じて変化するため、　

将来のレート（価格）の方向性を予測する上で非常に役立ちます。　

iFinance 引用

　

経済指標は僕も気にしてみていますが、

でもどっちに相場が動くかどうかを予測するための

根拠としては僕は見ていません。

　

経済指標でのトレードはギャンブルであり、経済を構

成する要因を数値が良くても悪くても、相場はテクニ

カル通りに進むのです。

　

よくあると思いますが、

　

（今回の指標発表は普通なら相場が上昇してもおか

しくない発表なのに、何故か相場は下落している. . .）

　

なんてことをツイートしてる方がおられます。

なぜそうなるのかと言うと、結局相場というのは形で

売り買いの判断をしているからです。

　

　

アベノミクスの後のドル円はめちゃくちゃ上がりま

したよね？ 　

あれも実はテクニカル通りに相場は動いているので

す。　

実際にその時の相場を見ていきましょう！

　

まずはこちらから
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２０１２年に安倍政権が発足されてからドル円相場

は大きく上昇していきました。

これはアベノミクスの影響だと思われる方が多いで

すが、実はこの上昇はテクニカル通りの動きをしたと

いうのが僕の見解です。

ではこちらをご覧ください。

　

　

　

　

　

逆三尊という形があります。
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（トリプルボトムとも言います）　

　

２０１２年の１２月に完成したローソク足がこのネ　

ックラインを抜けたことによって上昇していったと

いうのが実は正しいと僕は考えています。

　

　

僕がファンドマネージャーの方から教わったことは、

　

「ファンダメンタルズ分析で説明されてる話は、全て

相場の動いた理由の後付け」

　

ということ。

　

　

アベノミクスで円安になったというのも、正直僕から　

したら後付けの理由だと考えています。

もしくは、相場の上昇の形を作るためにアベノミクス

を発足したのかなとも考えています。

　

でもテクニカル目線で見ていけば、真実が見えてきま

す。

　

相場はテクニカル通りに動きます。

これが相場の本質です。

　

ではなぜ形で動いていくのか？ 　

ここに疑問を感じる方も多いのではないでしょう

か？ 　

　

今からその疑問を晴らしていきたいと思います。
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投資家たちはチャートの形で売り買いを決めていく

　

先ほどアベノミクスで上昇する前にあった逆三尊の

形。

あの形は投資家たちが買いを考える形です。

逆三尊以外にも、投資家たちが買いたくなる形はたく

さんあります。　

逆に売りたくなる形もあります。

　

更に言えば、利益確定したくなる形。

そして損切りを考える形などなど. . .

　

たくさんの心理が働く形がチャートの中には潜んで

います。　

　

例えば先ほどと逆の形の三尊という形。

これも実際のチャートを見ていきましょう。
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bandicam 2021-10-18 04-04-29-593.jpg

　

　

このように相場に３つの山が出来ると、

相場は下落しやすくなります。

　

でもこれは相場が下落しやすいわけではなく、

投資家たちが売っていくから下落していくのです。

　

基本的には三尊が出ると、高確率で下落します。
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このチャート以外の形も探してみていただけばと思

いますが、基本的に下がる確率の方が高いです。

　

形は相場の状況によって微妙に違って見えたりしま

すが、投資家たちは不規則であってもこの形に気付く

ことが出来ます。

　

その形に気付くことが出来れば、大きな上昇や下落を

取っていくことが可能になります。

　

　

相場の上昇、下落というのは、

投資家の買いたい、売りたいの心理で動いてると考え

ること。　

これが僕は一番初めに教わったことです。

　

　

この相場の上昇下落の本質は必ず覚えていてくださ

い。　

ＦＸで勝つためには、この相場の本質を理解すること

は必須です！
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第２章ライントレードこそ最強
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ライントレードこそ最強

　

断言します。

ライントレードが一番最強のノウハウです。

もちろん最強だと思う根拠はあります。

この章では、その根拠をお伝えしていきます。

　

　

【ライントレードは過去を参考に出来る】

　

まずボリンジャーバンドや移動平均線などのインジ

ケーターの話をします。

これらのインジケーターはあくまでも未来の予測し

かしていません。　

　

どういうことかと言うと、

３本の線が上に向けば、上昇しやすい

３本の線が下に向けば、下落しやすい

　

みたいなものです。　

クロスしたり、チャートが線を抜ければ上昇、下落の

どちらかが起きやすくなる. . .

　

といったものでしょう。

でもその根拠は何なのかと言うと、あくまでもインジ

ケーターがそういうシグナルを出している. . .という

根拠のみ。　

過去のチャートを参考にしていないので、正直根拠と

しては弱いものだ。

　

　

では、ライントレードはどうなのか？

　

これも実際にチャートを見ていきましょう。
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bandicam 2021-10-18 04-06-23-124.jpg

　

　

これらのチャートにラインを引いてみましたが、

このラインを境に相場が反転しているのがわかると

思います。　

　

過去に何度も反発があるラインというのは、未来でも　

そのラインは意識されていきます。
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目に見える形で何度も反発があるので、投資家たちは

そのポイントを意識していきます。

　

　

例えばですが、ドル円が過去に１００円まで下がるた

びに必ず上昇しているとしたら、あなたはどう考えま

すか？ 　

　

「１００円まで下がってきたらドル円を買おう」

　

となっていくと思います。

　

ラインが効いてるポイントというのは、同じ考えを生

み出します。　

　

　

投資家たちは、この反発が起こっている回数が多いと

ころを見つけることで、そのポイントを意識していま

す。

　

その意識すべきポイントで、買いの形や売りの形が出

るとそこでポジションを持ちやすくなります。

　

ライントレードが最強だという根拠は過去を参考に

出来ること。　

もちろんすぐに見えてくるようなものではありませ

んが、これも検証を重ねていくことによってラインが

見えてくるようになってきます。

　

　

もちろんですが、この内容を見ただけではライントレ

ードを極めることは難しいです。

　

あなたがこれからライントレードを極めていくため

にも、僕はあなたに対して動画講義をお送りしていく

ので、そちらからしっかり学んでいただけたらと思い

ます。　
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ちなみにただ講義を見ていくだけでは勝つことは出

来ません。　

今から相場の本質ではなく、人の成長の本質のお話し

をしていきたいと思います。
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テニスの動画を見ただけではテニスは上手くなれない

　

テニスの動画でプロの試合を見たとします。

そこでフォームや打ち方を見て、威力のあるボールの

打ち方を知ったとします。

　

では、あなたはいきなり試合に出て、その動画の通り

にテニスすることが出来るでしょうか？

　

　

答えは「ＮＯ」です。

残念ながら、動画を見ただけではプロと同じようなテ

ニスをするのは不可能です。

　

では、どのようにすればテニスが出来るようになるの

か？

　

　

練習するしかありませんよね。

まずはそのフォームをしっかり身体に覚えこませる

ために素振りをしなければいけません。

　

そしてその次に何度もボールを打ち、ボールを打つ感

覚を身体にしみこませていかなければいけません。

　

そうやって、身体が感覚として覚えていきます。

　

　

スポーツではわかりにくい方もおられるかもしれな

いので、数学などでも例えていこうと思います。

　

　

数学も公式を学んだだけでは問題は解けないと思い

ます。
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その公式を使いこなすためにどんなことをするか？

　

　

「問題を解きまくること」

何度も同じ問題を解いていくことで、その公式も使い

こなせるようになっていきます。

　

　

何度もその中で間違えることもあると思いますが、

間違えば間違えるほど、あなたは間違えないようにし

っかり意識できるようになっていくでしょう。

　

　

同じ公式の問題を１０００問解いていったら、さすが

にその公式も覚えると思いませんか？

　

　

僕は１０００問やれば流石に覚えられると思ってい

ます。

　

　

ライントレードは、最強の”質”です。

この質はぜひあなたのスキルとして身につけていっ

てほしいと考えています。

　

しかし、質は量を重ねることで身に付くものです。

それはライントレードにおいても同じです。

　

　

何度も何度もラインを引いて、トレードを繰り返して

いくことによって身に付いていくもの。

　

経験のない方がいきなりライントレードを行なって

も正直勝てるようには決してなりません。

　

何故なら　

　

「知っただけで、自分のスキルにはなっていないから」　

　

です。
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知っていても、使いこなせなければ意味がありません。

テニスでも、数学の公式でも同じですよね。

知ってはいても、使いこなせなければ試合にも勝てな

いし、受験にも合格することは出来ない。

　

　

ＦＸでも勝てるようにはならない。

　

　

質は量をこなすことで身に付いていくものです。

　

僕は師から、その本質も同時に学びました。

経験を積まないと使いこなせません。

　

　

多くの人はＦＸや稼ぎ方に関しては、知っただけで稼

げると勘違いしてしまう。

だから本当に稼げるノウハウが紹介されているもの

ですら詐欺ノウハウだと思ってしまう。

　

　

本当に稼げるノウハウを買ったにも関わらず、詐欺だ

と決めつけてしまうのは非常に勿体ないです。

　

　

誰かの商材を買っている方、もしくはコンサルを受け

ている方は、まずは教えられていることを１００％や

りきってみてほしい。

　

　

あなたが僕をどんな存在と思ってるかはわかりませ

んが、僕ですら１年は稼げるまでにかかっています。

　

　

あなたが僕のことを凄いと考えているのであれば、ま

ずは１年間同じノウハウだけで頑張ってみてほしい

と思っています。　
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しかし、使いこなすためになるにはどんなことをしな

ければいけないのか？

　

　

僕が師から教わった　

　

「これさえやれば相場が読めるようになる」

　

方法を第３章でお伝えしていこうと思います。

この方法は必ず行なってください。

僕自身、コンサル生の方たちには必ずやってもらうよ

うにしていることです。
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第３章 誰でも出来る FXを極める方法
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誰でも出来る FXを極める方法

　

師から教わったことで、これが一番僕を成長させてく

れた教えでした。

僕はこれを教わっていなかったら、恐らく５年経った

今でも稼げていなかったでしょう。

　

　

僕は勝ち続けているトレーダーの方にもお会いした

り、最近になって動画なども拝見するようにしていま

すが、本当に稼いでいる方は、今からお伝えする検証

方法で経験を積んでいることがわかりました。

　

　

僕は逆にこの経験なしで稼げている人を見たことが

ありません。　

　

なので、それだけ重要ということが言えます。

　

　

あなたがもしも本気で稼ぎたいと思うのであれば、こ　

の検証方法を必ず行なってください。

　

本来８０万円払わなければ教えてもらえないことで

す。

その金額を払ったつもりでここから先を読み進めて

ください。　

　

　

　

まずこの検証方法をやるか、やらないかで未来は大き

く変わっていきます。

どういう風に変わるかはわかりますよね？ 　
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・勝ち続けるトレーダーになるか

・負け続けるトレーダーになるか

　

このどちらかです。　

このどちらかしかありません。

　

　

僕は FT2（今は FT5 がオススメです）をとにかく回

すように教わりました。

　

　

もちろんですが、適当に回していくのではなく、１日

１日ノートでシナリオや、その日の戦略などを考えな

がらやっていました。

１日分終わるのに早くて１０分とかでした。　

それを１５年分なのでなかなか大変でしたが、でも大

変な分僕は相場観が身に付いた自信がありました。

　

　

そしてそれまでは読めなかった相場が読めるように

なったり、明確に売り買いのタイミングが理解できる

ようになりました。

　

　

それが理解できるようになれば、優位性の高いトレー

ドが出来るようになり、損小利大のトレードがやりや

すくなったのです。

　

ここを理解できるのは非常に大きいことです。

　

　

多くの方は、どこが利確ポイントで、どこが損切りポ

イントなのかが理解できていないままトレードをし

てしまっています。

　

　

だから負けトレードであれば、いつまでもポジション

を持って資金を一気に溶かすような損切りにかかる

し、利確も少し今の利益が減りそうであればすぐに利
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確してしまったりする。

　

　

そうなるとどうしても損大利小になってしまう。

これは非常に勿体ない。

　

いくら勝率が良くても、このやり方では長期的に見た

ら一撃で資産を失ってしまうからだ。

　

　

そうならないためにも、今はどこが売り買いが動きや

すいのかを知る必要があります。

それを知るために必要なのが、検証なんです。

　

　

検証自体は難しくありません。

習った公式を当てはめて問題集を解いていくような

イメージです。　

　

　

もちろん相場には複数のパターンがあるので、極める

までには必ず時間がかかります。

　

　

　

でもしっかりと検証することで、相場があなたの

ATM になるのであれば、やる価値はあると思いませ

んか？

　

　

日給１０万円以上稼げるのであれば、１年間トレード　

での利益が無収入でもやってみる価値は充分にある

と僕は考えています。

みなさんはどうでしょうか？

　

　

FT５で検証していくことで相場があなたの ATM に

なるのであれば、あとはあなたは一生お金に困ること

は無くなります。
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ではその検証の仕方を今から説明していきますが、

基本的なイメージとしてはデイトレードでは１時間

のダウを見ていき、まずは方向性を確認していきます。

　

実際に２０２０年９月７日の僕のエントリーポイン

トを紹介しながら説明していきます。

　

　

　

　

　

まず１時間を見ていくと、ダウは切り下げていました。

ここから見ていくと、まず方向性は下なのかなと考え

ていきます。　

　

そのあとに１５分足や５分足などを見ていくのです　

が、細かい足を見てエントリーのチャンスをうかがう

といった感じです。

　

　

では実際に５分足を見ていきましょう
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１時間の高値を切り下げた後に、５分足は硬いライン

を作っていました。

このラインを抜けたタイミングが売りのタイミング

です。

　

　

このような感覚で検証をしていきます。

　

　

もちろん４時間や日足など見ていきます。

日足や４時間はどこが反発しやすいポイントなのか

を頭に入れていくと、１時間足のシナリオでのゴール

が決められます。

　

　

そうすると更に優位性の高いトレードをすることが

出来、更に言えば大きく利益を取っていくことが出来

ます。　

　

　

ラインは月足から１時間足までを引いていきます。

それぞれ色を変えながらやっていきます。

　

優位性の高いラインは上位足で引いたものです。

基本的には大きな時間足の流れが強いです。
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ラインはシナリオを作っていくのに非常に重要なも

のになっていきます。

　

シナリオは４時間で考えて、そのシナリオに１時間の

ダウなどを確認しながら１５分足や５分足を乗せて

いく。

　

　

しかし一度引いたラインもずっと効いてくることは　

ないので、特に４時間から下の足のものは１ヵ月に１

回引き直して検証をしていってください。

　

　

２週間ごとの方が無難です。

　

　

実エントリーの際は僕は週明けには必ず引き直すよ

うに心がけております。

特に１時間はかなり変わっていきます。　

　

その前の週のまま引いてるラインも効かないことは　

ありませんが、やはり新鮮なラインの方が優位性は高

くなります。

　

　

検証で毎週引き直すとなるとかなり時間がかかるの

で、月１回引き直すぐらいで良いです。

しかしあまりにも効かないし、おかしいなと思えばそ

の時に一度引き直すようにしていきましょう！

　

　

この検証をどれだけ量をこなせるかが、勝ち続けるト

レーダーになるか、負け続けるトレーダーになるかを

決めていきます。

　

　

あなたがもしも確実に勝ちトレーダーになりたいの

であれば、必ず実践をしてみてください。

　

34



35





最終章僕からあなたに伝えたいこと
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僕からあなたに伝えたいこと

　

FX を極めると、将来的にお金に困ることは無くなり

ます。

何故かと言えば、上昇するところで買えば資産は増え

るし、下がると思ったところで売れば資産は増える。

　

更に利確すべきところもわかるし、損切りのタイミン

グをわかるようになる。

　

そうなったら、資産は増えていき続けます。

　

　

１万円が１０万円に変わり、

１０万円が１００万円に変わり、　

更に１００万円が１０００万円に変わる。

　

　

正直最強です。

１万円を１０００万円に変えることも可能になるの

です。

　

　

そう考えたら、少し無理をしてでも頑張ってみる価値　

はあると思います。

　

　

FX を何年もやっている方の中で稼げていない方には

共通点があります。　

　

　

・自己投資を全くしない

・検証をしない

・勉強しない
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他にもたくさんありますが、

根本的な原因はここにあると思っています。

　

　

僕はまず FX で上手くいかない人の行動パターンを知

ることから始めました。

　

なので、上の３つは特に避けました。

本を見て勉強する、YouTube の無料動画で勉強する。

これらも一切していません。

何故かと言うと、勝てない方がやってる勉強方法だか

らだ。　

　

　

でも億の資産を築き上げていこうというのに、自己投

資もしない、勉強も検証もしないなんて、正直全く稼

ぐ気は感じられません。

　

　

気持ちだけでは稼げないのがトレードの世界。

行動で覚悟を決めていかないとこの世界では勝つこ

とが出来ません。　

　

　

稼げるものほどキツイ世界です。

時給１０００円の仕事よりも、時給３０００円の仕事

の方が内容はきついと思います。

　

　

FX は時給で１０万円稼げることもあります。

時給１０万円の仕事って相当キツイと思いません

か？

　

そもそもすぐに仕事をさせてもらえるものでしょう

か？ 　

恐らくそんな仕事があれば、研修期間がかなり長いと

思います。
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トレードもそれと同じだと思ってください。

僕は１年間無収入どころかマイナスを出していまし

た。

　

　

だからこそ時給で数万円は当たり前になっているの　

です。

稼げるようになるまで楽な選択肢もなければ、楽な行

動もありませんでした。

　

　

楽と苦の選択肢が見えたのであれば、楽を取ってはい

けないんです。　

　

　

これはロバート・キヨサキさんの有名な

「金持ち父さん・貧乏父さん」

にも書かれていたのですが、　

　

　

　

　

　

―――――――――――――　

　

険しい道をとる人が

結局は楽な人生を送る。　

反対に楽な道をとる人は

たいていの場合

困難な人生を送る

　

―――――――――――――

僕はこの文を見た時に、楽な道を進むのをやめまし

た。

　

僕は自分の思考が成功されている人と逆の思考であ

れば、自分の思考を捨てようと考えます。

　

　

何故かと言えば、成功者の思考の逆は失敗する人の

41



思考だからです。　

　

成功している人といっても、お金稼ぎと全然関係な　

ければ思考を変えようとは思いませんが、お金稼ぎ

で成功されている方がいて、その方の思考が自分と

逆であれば必ず思考を成功者側に合わせないといけ

ない。

　

　

あなたがもしも効率を求めているのであれば、その　

思考は捨ててください。

これは昔僕が求めていた稼ぎ方ですが、効率を求め

れば求めるほど結果が出ません。

　

　

“効率を求めることが非効率”

　

　

これはビジネスで１０年で８億円作ってきた僕の師

が言った言葉です。

　

これには大きく納得するし、ビジネスを始めた最初

の１年間、僕は効率を求めて非効率になっていたか

らです。　

　

実際に僕は経験をしていました。

　

FX であれば、

「稼げるノウハウを探すこと」

実はこれは結果的に非効率になっていくのです。

　

　

「効率の良い稼ぎ方を探すことが非効率」

　

　

そのノウハウで稼げている人がいるのであれば、そ

のノウハウは正解です。

ここまで読んだ方には絶対に知っておいてほしいの

ですが、　

成功するためには稼げるノウハウを探してはいけま
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せん。　

　

　

もう一度言います。

　

　

「成功するためには稼げるノウハウを探してはいけ

ません」　

　

「え？」

　

と思う方もおられるでしょう。

でもこれが僕がビジネスを始めてからの８年間お金

を稼ぐうえで経験してわかったことです。

　

じゃあ何を探せば良いのか？

　

　

それは

　

“あなたがなりたいと思える人に出会うこと”

　

あなた自身が憧れを抱けるような存在を探すこと。

　

　

これも少し分解してお話ししていきます。

ただただ見た目で憧れていくのはアウトです。

ただただその人の結果を見て憧れるのも違います。

　

その人の人間性を見てほしいのです。

　

本当に成功されている方は、まず発言する言葉の重

みが違います。　

　

まず中身がない方がどんな話をするのかと言うと、　

理論的な話しかしません。

例えばネットワークビジネスのプレゼンをする方。

ほとんどの方が理論的な話しかしません。

会社の話しかしない方などは全部断っています。

そもそも理論だけ話す人は中身がないと思っていま
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す。

　

ただただマニュアルを話し、一番最悪なパターンは

自分の価値観を押し付け、

　

「何でこんな良いビジネスやらないの？ 君あほな

の？」

　

みたいなことを言い出す人。

これは最悪です。

投資系でも多いんじゃないでしょうか？

僕もよく言われたことがあります。

　

「何でこのツールを買わないんですか？ あなた子の

価値がわからないなんてセンスないですよ！！」

　

こう言われたことを今でも覚えています。

　

理論的な話だけをされて、取引履歴も本当なのかど

うかわからないものを見せられていました。

　

結局その人は今詐欺だと知られてしまったみたい

で、逃亡してるのか捕まっているのかわかりません

が、とにかく上手くいってないことは確かです。

　

では本当に成功されている方がどんな人なのかをお

話ししましょう。　

　

これは僕が色んな方と合ってきた中で感じたことな　

のですが、みなさんもこれは知っておいてくださ

い。　

　

“本当に成功されている方は、当たり前のように常人　

には理解できない行動、理解できないぐらいの量を

こなしている”

　

　

例えば、僕の FX の師匠。　

　

「朝起きてから夜寝るまで FT2 を回しまくっていま　
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した」

　

この言葉を聞いた時に、僕は本物だと思いました。

まず本当にコンサルを取ろうとか、塾に入れたいだ

けなら、そんな事実は言わないと思います。

　

（そこまでしないと稼げないのかよ）

　

と思われてしまうと、コンサルや塾の成約率は必ず

下がります。　

　

何故かと言うと、人は楽して稼ぎたがるからだ。

でも努力が必要だと言うことをしっかり教えてくれ

る。

　

甘い世界ではないということを教えてくれる。

そして当たり前の話かもしれないが、素性を出して

会ってくれて、その上でコンサル料を受け取ってく

れること。　

　

これはあなたが稼ぐ覚悟を決めるだけではなく、相　

手もあなたを稼がせる覚悟を決めるということで

す。　

　

逆の立場であればどうでしょう。

　

あなたが月収３０万円稼いでるとして、あなたのと

ころに相談のメッセージを送り、その後１００万円

を用意した相談者の方が、

　

「これで私に稼ぎ方を教えてください！」

　

と言われたら、あなたは受け取る勇気はあります

か？

　

今はそのイメージは持てないかもしれません。

でもこれは今でもそうなのですが、毎回僕は人生を

変える思いを乗せたお金を受け取る時は、その人の

人生を預かる気持ちで受け取ります。
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僕の場合、YouTube で顔も出している。

素性も調べ尽くせば本名もわかるようにしている。

そもそも隠しているつもりもありません。

だからお金を受け取れば、その人からは逃げられな

くなる。　

　

逃げるつもりはもちろんないけれど、その人が頼り　

続けてくれるうちは僕もサポートをするという使命

が生まれるし、その方の人生を良い方向に導いてあ

げる使命が生まれる。

　

もちろんその方が行動をしないと人生は良くはなり

ません。　

　

ですが、行動をし続けてくれる方にはそのサポート　

は僕は一生かけてでもしていこうと思っている。

　

これは僕だけじゃなく、僕の師たちがそうである。

　

僕自身、無期限のコンサルを受けてきた。

　

だから今でも何かあれば、師たちは助けてくださり

ます。

　

会いに行きたいと言えば、会ってくれます。

頼れる存在であり、僕の人生を良い方向に導いてく

れる恩人です。　

　

僕は師たちを心から尊敬している。

そして憧れを抱いている。

　

男でも抱かれても良いと思えたほどです笑

　

でもそこまで尊敬、憧れを抱ける方を師にすること

で、あなたの人生を確実に良くなっていきます。

　

今の時代は SNS を通じて DM を送れば、普通なら

知り合うことがなかった人とも出会える時代です。

　

“人生は人との出会いで変わる”
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この言葉を覚えていただければと思っています。
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感想でプレゼント

　

この度は、この電子書籍を最後まで読んでいただき、誠にありがとうございます。　

この電子書籍を読んでいただいた方には、僕からプレゼントがあります。　

　

こちらの LINEから使っている手法が学べる

　

「４つの FX無料講義」

　

を無料でお送りしています。

　

LINEはこちら

→ https://lin.ee/GEpDroY

　

ID検索はこちら

→@807pnuwl

　

　

更にこちらは僕が実際に運営している YouTubeチャンネルです。

→ https://www.youtube.com/channel/UCX7GgUZaZ26ZRpUJDcZ4TEw

　

チャンネル登録していただければ、期間限定の動画などをいち早く受け取ることができ

るので、見逃しがなくなりますので、チャンネル登録よろしくお願いします。

　

　

更に、まだまだプレゼントもあります。

今回こちらの電子書籍への感想を送っていただいた方には、こちらの２つのプレゼント

をご用意しております。

　

・誰でも１ヵ月で１０万円以上のお金を稼ぐ方法

・稼ぎながらライントレードを練習できる方法
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この２つをプレゼントいたします！

　

受け取り方は、　

　

・この書籍の感想（最低３００文字）

・今後どのようなことを学びたいか？

・今のあなたの悩み

　

こちらをお送りください！

こちらを LINE にてお送りいただいた方に、

電子書籍を読んでいただた方限定で、豪華無料プレ

ゼントをお渡しします！

　

感想に関しても、しっかり読んでいただけたかどう

かなどを審査したいと思いますので、しっかりと書

いていただければと思います。

　

稼いでいくためにもすべて受け取っていただければと思います。

　

　

この書籍を読み、そしてプレゼントもすべて受け取り、活用しつくしてあなたが稼げる

トレーダーになることを心より願っております。
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